

5年学年便り

道

この道を行けばどうなるものか

令和4(2022)年8月29日(月)
国立市立国立第二小学校
校長 小林 理人
第5学年 担任 8・9月号

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期のスタートです。野外体験教室に向かう朝、子供たちのスッキリとした笑顔を見ることができて安心しました。「自分で考えて行動する」ということを目標の1つとして取り組んだ今回。しおりを見ながら事前に準備を行ったり、声をかけ合ったりすることで時間に遅れることなく行動することができました。また、友達と協力して過ごすことを通して子供たちは一段とたくましく成長したように思います。ご家庭では準備から様々なご協力いただきありがとうございました。



2学期には、運動会などの行事があり、子供たちがより成長する機会があります。1学期から積み重ねてきたことを生かしながら、子供たちとともに頑張っていきます。保護者の皆様にもいろいろとご協力をお願いすることがあると思いますが、よろしくお願いします。

お知らせ

授業の持ち物について

2学期の各授業のスタートまでに忘れ物がないよう、計画的に持ってくるよう、お声かけください。なお、国語と算数以外の教科書など持って来たものは、教室に置いておくこともできます。算数の授業では、常に定規・三角定規・分度器の用意をお願いいたします。

運動会練習が始まります

9月から運動会練習時程になり、運動会に向けた取り組みが多く設定されます。まだまだ暑い時期ですので、朝ご飯をしっかり食べるように声かけをしていただき、汗ふきタオルや着替え、水筒等は体調に配慮して持たせていただくと助かります。また、9月29日(木)には体育着を持ち帰り、洗濯して当日持ってくる予定になっています。ご協力よろしくお願いします。

転入生について

2学期から5年1組に新しい仲間がふえました。

よろしくお願いします😊